

Beschluss:

1. Die Vollversammlung des Stadtrates bestellt die von den Fraktionen in der heutigen Sitzung zu Protokoll benannten Stadtratsmitglieder zu Korreferenten/Korreferentinnen und deren Stellvertretung der jeweils genannten Referate. Die Anlage ist Bestandteil des Beschlusses.
2. Bei Änderung des Stärkeverhältnisses im Stadtrat während dieser Amtsperiode findet keine Neuberechnung der Korreferatsgebiete statt. Die Möglichkeit der Abberufung und Neubesetzung durch den Stadtrat auf Wunsch der entsendenden Fraktion bleibt davon unberührt.
3. Sollte während dieser Amtsperiode ein neues Korreferatsgebiet geschaffen werden, ist eine Neuberechnung aufgrund des dann geltenden Stärkeverhältnisses vorzunehmen. Das neue Korreferatsgebiet fällt dann der Fraktion zu, die aufgrund der Neuberechnung ein weiteres bzw. erstmals ein Korreferatsgebiet erhält.
4. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.